
     １月  定 例 ・ 臨 時  教育委員会会議録  

日   時  平成２９年１月１７日（火）  午前１０時００分から 

場   所 山梨市役所 ３階 応接室 

出席委員名 市川今朝則・廣瀬孝子・幡野勝彦・林正文・三森智文 

出   席 

事務局員名 

小川鉄男、中村貴仁、高原歳徳、倉田憲一 

 

  委員会書記 小林徹 

 

 議題及び議事の大要 

 

○議事 

（１）冬季休業中における児童・生徒の生活指導状況について 

教育長）校長会にて報告を受けたが、冬季休業中に大きな問題はないとの報告であった。

インフルエンザによる学級閉鎖の学校がある。 

 

（２）平成 29年度当初予算市長査定について 

学校教育課長）１月２０日に予定されている初予算市長査定における学校教育課事業の

主な項目について資料に基づき説明。 

生涯学習課長）１月２０日に予定されている初予算市長査定における生涯学習課事業の

主な項目について資料に基づき説明。 

 

（３）２８年度末教職員人事について 

教育長）退職校長、校長受検者について、また、教頭受検者について。人事関係日程に

ついて、資料により説明。 

 

（４）ICT教育推進モデル校について 

教育長）ICT教育推進のために研究実践を行い、その成果を市内各校へ還元する。平成

２９年度から笛川小学校、平成３０年度から笛川中学校を指定して行いたい。研究内容、

運営、報告等を実施要綱（案）により説明。ならびに整備計画の方向性について説明。 

委員）市の単独事業か 

教育長）当該補助金あればよいが、ないので、市の単独事業となる。 

委員）リースの活用は 

学校教育課長）アップデートやメンテナンス等が必要となるので基本的にリースとな

る。 



教育長）モデル校として指定することとしてよいか。 

委員一同）同意 

 

（５）学校給食センター運営委員会の設置について 

教育長）平成３０年９月運用開始に向け進めているが、１２月２７日に山梨市学校給食

センター運営委員会を設置した。４つの部会を設け各学校等との調整を行う。人事異動

も控えているので、来年度から本格的な活動となる。 

委員）給食センターの組織について 

学校教育課長）まだ未確定な部分が多い。調理業務等は委託となるが、センター運営は

直営となるので何らかの形で職員を配置していくことになると思う。 

委員）市が関わっていくことが必要と思う 

教育長）学校給食は子供たちの安全に直接関わることでもあり、食育等の観点からも委

託業者に任せきりというわけにはいかない。 

 

次回 ２月１５日（水）１０時から 

 

議決事項  

山梨市 ICT教育研究指定校について決定 

 

 

その他、会議において必要と認めた事項 

 

 
 


